



**BOARD OF STUDIES**  
NEW SOUTH WALES

**HIGHER SCHOOL CERTIFICATE EXAMINATION**

**1998**

**INDONESIAN**

**2/3 UNIT (COMMON)**

**LISTENING SKILLS**

**TRANSCRIPT**

**ITEM 1**

Kalau Anda ingin membangun rumah baru, saya bisa menolong. Saya pandai menggambar.

**ITEM 2**

Sesudah tamat universitas Irma mengharapkan untuk diterima sebagai insinyur tetapi dia takut karena pekerjaan di bidang ini tidak banyak.

**ITEM 3**

Baru-baru ini ada banyak hujan di desa Pak Halim. Rumah-rumah yang terletak di tempat rendah kebanjiran. Pak Halim beruntung karena rumahnya terletak di tempat yang agak tinggi.

**ITEM 4**

Lusa upacara agama yang penting akan diadakan di pura desa. Karena itu semua wanita di desa sedang sibuk menyiapkan sajian dari buah-buahan dan bunga-bunga.

**ITEM 5**

Menurut kepercayaan orang Nias, kehidupan sesudah mati sama dengan kehidupan di dunia ini. Misalnya, orang yang dulunya hidupnya kaya, sesudah mati akan kaya.

**ITEM 6**

Taman Nasional Gunung Rinjani terletak di tengah pulau Lombok. Setiap pengunjung taman nasional itu harus melapor sebelum masuk dan mendaki gunung.

**ITEM 7**

Restoran Nyiur Melambai jauhnya hanya 15–20 menit dari pusat kota. Di sana Anda bisa menikmati suasana yang bebas dari kesibukan sehari-hari.

**ITEM 8**

Tugas ketua kelas banyak, misalnya menjaga kebersihan kelas, menghapus papan tulis, menyediakan kapur dan membagikan buku.

**ITEM 9**

Rumah Nurdin dan Fariz di jalan yang sama. Oleh karena itu setiap pagi mereka berangkat ke sekolah bersama-sama. Nurdin selalu tiba di sekolah tepat pada waktunya sedangkan Fariz selalu terlambat. Rupanya dia suka mampir di warung kopi.

**ITEM 10**

Baru-baru ini saya tidak mau bersekolah, tidak mau mengerjakan P.R. dan tidak mau mengerjakan tugas rumah. Saya mau tidur dan menonton televisi saja. Bagaimana saya bisa mendapat kembali keinginan untuk berkonsentrasi dan bekerja?

**ITEM 11**

Ibu Guru marah pada Anna karena walaupun pelajaran sudah mulai, dia masih terus berbicara sedangkan siswa lain sudah mulai menulis latihannya.

**ITEM 12**

Menurut sebuah majalah, dewasa ini penyakit jantung menjadi pembunuh ketiga di Indonesia. Kalau ingin mencegah penyakit jantung, jangan malas berolahraga, jangan biarkan stres menguasai Anda, hindarilah makanan berlemak dan berhenti merokok.

**ITEM 13**

Saya pelajar S.M.A. 3. Setelah lulus nanti, orang tua mengharap agar saya kuliah di jurusan bisnis. Tetapi saya tidak tertarik sama sekali. Saya takut jika hal ini akan berakibat fatal. Saya sendiri lebih tertarik pada bidang pariwisata.

**ITEM 14**

IBU Luk, rekening telepon kita bulan lalu mahal sekali. Kamu dan Emma sering memakai telepon?

LUKMAN Oh, bukan saya, Bu. Kemarin sore Emma bersilancar "Net" di komputer sampai tiga jam. Ibu tidak tahu, ini terjadi setiap hari. Itu yang membuat rekening telepon kita mahal.

**ITEM 15**

Kota saya ramai sekali. Di mana-mana terdapat pusat perbelanjaan yang besar. Lagi pula banyak terdapat polusi udara dan jalan macet. Pemandangan yang membosankan sekali, bukan?

**ITEM 16**

J Tadi malam, di depan rumah saya, ada kecelakaan.

Y Ada yang meninggal?

J Syukurlah, tidak ada, tapi ada beberapa penumpang yang luka berat.

Y Apa yang terjadi?

J Sebuah bus menabrak mobil karena sopirnya mengantuk.

**ITEM 17**

Waktu berlibur di Australia saya membeli banyak oleh-oleh untuk keluarga saya di Indonesia. Saya membeli sendok teh dan kaos oblong dengan gambar binatang khas Australia.

**ITEM 18**

Eva Air percaya bahwa kenyamanan penumpang selama penerbangan adalah hal utama. Kursinya sangat lebar dengan tempat mengistirahatkan kaki, hidangan yang disediakan lezat dan ada acara televisi dari enam saluran.

**ITEM 19**

Waktu saya turun dari pesawat terbang kopor saya tidak dapat saya temukan. Saya dinasehati pergi ke hotel dan menunggu kabar. Saya merasa cemas karena tidak mau meninggalkan bandar udara tanpa kopor saya, tetapi saya harus sabar.

**ITEM 20**

Ada seminar setengah hari pada tanggal 17 Juli di hotel Sheraton, Bandung, mengenai kenakalan remaja, minuman keras dan obat bius. Untuk karcis, hubungi Hotel Sheraton, telepon 555 0303 dari jam tujuh pagi sampai jam setengah sebelas malam.

**ITEM 21**

Ada banyak perbedaan yang sangat mencolok antara negara Australia dan negara saya, Indonesia. Ada perbedaan gaya hidup, kemajuan teknologi dan juga bahasanya. Tetapi perbedaan yang paling menarik ialah bahwa ada banyak rumah-rumah di Australia terbuat dari batu-bata yang biasanya tidak disemen atau dicat.

**ITEM 22**

Bulan depan ada pesta ulang tahun nenek. Saya tidak suka pertemuan-pertemuan keluarga karena saya selalu ditanyai tentang masalah jodoh yang belum saya miliki. Nenek terutama suka bertanya apakah saya sudah ada pacar.

**ITEM 23**

Pada saat ini di Indonesia ada enambelas juta hektar kawasan konservasi. Kawasan ini sangat penting karena informasi dapat dikumpulkan mengenai berbagai jenis tumbuh-tumbuhan dan bagaimana melestarikannya.

**ITEM 24**

Pengangguran di Indonesia ternyata tetap tinggi, terutama di kalangan pemuda yang terdidik, khususnya lulusan SMA. Banyak di antara mereka tinggal di kota-kota agak kecil di mana kesempatan kerja sedikit sekali.

**ITEM 25**

Apa yang disukai para olahragawan dewasa ini? Ternyata, masyarakat kini lebih menyukai olahraga luar-ruang seperti mendaki gunung dan menyelam. Menurut salah sebuah organisasi olahraga, penjualan alat-alat olahraga tersebut naik empat sampai lima persen setiap tahun.